

# Stadtwerke Hilden

## Neue Website ist barrierefrei

**[4.6.2024] Der neue Internet-Auftritt der Stadtwerke Hilden ist ab sofort barrierefrei zugänglich.**

Die neue Website der Stadtwerke Hilden ist jetzt barrierefrei. Wie der kommunale Energieversorger mitteilt, hat er bei der Gestaltung der neuen Website besonders darauf geachtet, den unterschiedlichsten Anforderungen gerecht zu werden. Deshalb sei die Seite für Bildschirmleseprogramme optimiert und von Grund auf barrierefrei umgesetzt. Außerdem stelle sie starke Farbkontraste für Menschen mit Sehbehinderungen bereit und sei über die Tastatur einfach bedienbar.

Die Stadtwerke Hilden verlassen sich eigenen Auskünften zufolge bewusst nicht nur auf automatisierte Lösungen zur Herstellung der Barrierefreiheit, sondern vorwiegend auf sorgfältige, manuelle Anpassungen. Die neue Website werde noch einen unabhängigen Test durchlaufen, um ihre hohe Zugänglichkeit und Nutzerfreundlichkeit zu bestätigen. Dieser Test prüfe die Zugänglichkeit von Internet-Seiten auf Basis der deutschen Barrierefreie-Informationstechnik-Verordnung (BITV). *(th)*

<https://stadtwerke-hilden.de>

Stichwörter: Informationstechnik, Stadtwerke Hilden

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)